

	<p>Objekt: Halbhohe Damenplateautiefel</p> <p>Museum: Museum Weißenfels - Schloss Neu-Augustusburg Zeitzer Straße 4 06667 Weißenfels 03443 / 302552 info@museum-weissenfels.de</p> <p>Sammlung: Damenschuhe, Schuhe</p> <p>Inventarnummer: VI 3530 a.b. D</p>
--	---

## Beschreibung

Das halbhohe Paar getragener, flaschengrüner Damenplateautiefel hat an der Innenseite einen an der Sohle beginnenden Reißverschluss bis zum Einstieg. Die Decksohle ist cremefarben. Die Ferse ruht auf einem bis zu 14,0 cm hohen Blockabsatz mit genageltem, schwarzem Absatzfleck mit Rutschschutz. Das Plateau hat eine Höhe bis zu 5,2 cm. Die schwarze Laufsohle beginnt sich aufzulösen. Der Ballenbereich wurde mit einer folienartigen Schicht überzogen und ist abgenutzt.

Schuhe mit Plateau-Absätzen wurden erstmals 1937 getragen. 1938 wurden diese Schuhe als Strandmode in den USA gefertigt. Ab August 1944 waren in Paris extrem hohe Plateauschuhe mit Sohlen aus Holz der Modehit. Daraufhin wurden sie auch in den USA und in England beliebt. Der Trend hielt sich bis in die 1950er, wiederholt sich aber in Wellen.

## Grunddaten

Material/Technik:	Leder, Kunststoff, Gummi, geklebt, genagelt
Maße:	L max. 22,0 cm; B max. 7,8 cm; H max. 33,0 cm, Absatz 14,0 cm

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1970er Jahre
	wer	
	wo	

## Schlagworte

- Blockabsatz

- Damenschuh
- Leder
- Modell
- Plateauschuh
- Reißverschluss
- Stiefel

## **Literatur**

- Linda O’Keeffe (2013): Schuhe: Eine Hommage an Sandalen, Slipper, Stöckelschuhe.  
Potsdam